



Regierungsratsbeschluss vom 11. Dezember 2018

Anzug André Auderset und Heidi Mück betreffend ÖV zum Dreiländereck

P125250

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug André Auderset und Heidi Mück abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet eine ÖV-Anbindung des Dreiländerecks unter den heutigen Voraussetzungen als wenig zweckmässig. Im Rahmen des neuen Buskonzepts Erlenmatt Ost/Schoren und der damit verbundenen Einführung der neuen Buslinie 46 vom Bad. Bahnhof über das Schorenquartier nach Kleinhüningen hat der Regierungsrat eine ÖV-Anbindung an das Dreiländereck erneut untersuchen lassen. Das Potenzial und die Nachfrage sind zu gering, um die zusätzlichen Kosten einer Verlängerung der Buslinie 36 oder der neuen Buslinie 46 zu rechtfertigen. Erst mittel- bis langfristig ist eine Verbesserung der ÖV-Erschliessung des Dreiländerecks wirtschaftlich vertretbar. Der Regierungsrat plant einen schrittweisen ÖV-Ausbau in Abstimmung mit der Hafен- und Stadtentwicklung Klybeck – Kleinhüningen. Er beantragt daher dem Grossen Rat, den Anzug André Auderset und Heidi Mück betreffend ÖV zum Dreiländereck abzuschreiben.

